

sace devait de reconnaissance envers ce vénérable pasteur qui a pour ainsi dire, créé St Boniface; et qui en a assuré l'existence par sa charité et son dévouement.

Monseigneur termina en appelant sur sa ville archiépiscopale et sur tous ses habitants et sur tous ses diocésains, les plus abondantes bénédictions de Dieu.

Après la grand'messe, les salons de l'Archevêché ont été envahis par plus de 500 hommes, chefs de famille et jeunes gens qui sont venus offrir leurs vœux à Sa Grandeur.

L'après-midi, de 2 à 5 heures, Sa Grandeur a reçu les nombreux visiteurs qui sont venus lui présenter leurs hommages.

### ELECTION MUNICIPALE ET QUESTION SCOLAIRE.

Le 18 décembre dernier, ont eu lieu à St Boniface, les élections municipales.

Une très grave question était en jeu, quoique peut-être indirectement, à savoir: l'annexion de St Boniface à Winnipeg.

Les Canadiens français se sont prononcés contre cette annexion qui ne paraît point désirable pour le moment, en élisant comme maire, M. Téophane Bertrand, ex-trésorier de la ville de St Boniface, de préférence à son concurrent, M. G. Berry.

Si plus tard, la nécessité de l'annexion s'impose, ce que nous ne croyons pas, pour bien des raisons, elle ne se fera qu'après mûre réflexion, car les intérêts matériels et moraux qui sont en jeu, méritent considération.

Au point de vue matériel, St Boniface qui est actuellement en plein progrès, ne pourrait que perdre beaucoup, en allant fondre ses ressources, aujourd'hui très importantes, dans la grande caisse de la ville de Winnipeg qui pourrait sans doute faire beaucoup de promesses, même sur le papier, mais qui, une fois la souris dans la souricière, se contentera certainement de la croquer au bénéfice des citoyens de Winnipeg.

Au point de vue moral, la question est plus sérieuse encore et M. Ashdown, maire de Winnipeg l'a dit lui-même: " Avant que l'annexion de St Boniface à Winnipeg se fasse, il y aura une " importante question scolaire à régler. "

Voilà qui est bon à retenir!

Actuellement, nous recevons notre part des quêtes faites dans la province de Québec, pour les écoles de l'Ouest.

Mais, depuis l'élévation de S. G. Mgr Langevin au siège